

# Legión de María

Boletín número 641 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • legiondemariam@hotmail.com • www.legiondemaria.es



## La Navidad



Hemos terminado el tiempo de Adviento, el tiempo de la espera.

En el Adviento han intervenido tres figuras significativas: El profeta Isaías, San Juan Bautista y la Santísima Virgen María. Los tres nos han alentado a la espera.

Y ahora comienza la Navidad.

San León Magno nos dice: «*Adoramos sin desfallecer el parto de la Virgen que nos ha traído la salvación, y contemplamos esa unión indisoluble del Verbo y la carne acostada en el pesebre sentada junto al trono de la majestad paterna*»

Cuando los ángeles se aparecen a los pastores les dicen: «*Os traemos una Buena Noticia*» Sí, es una Buena Noticia:

***Nos ha nacido el Salvador.*** Esa noticia

es un mensaje de AMOR. Por eso Navidad es un mensaje de Amor.

El amor inenarrable del Padre que se vuelca sobre el hombre. Nos ama tanto que nos regala a su Hijo muy querido.

El profeta Oseas (11,1.3-4) recoge esa ternura indecible del Padre hacia los hombres: «*Cuando Israel era niño, yo le amé... Yo enseñé a Efraín a caminar, tomándole en mis brazos ...*

*Era para ellos como quien alza a un niño contra su mejilla, me inclinaba hacia él para darle de comer.*»

Navidad es un mensaje de PAZ.

La Paz exige prudencia, humildad, respeto, tacto y amor. Hay muchos caminos que son contrarios a la paz: la competitividad, la codicia y la violencia en cualquiera de sus formas. ¿Cómo podemos tener paz si rivalizamos por tener más? ¿Cómo puede florecer la paz en nuestra tierra, si arrasamos con nuestras armas cuanto se nos ofrece o se pone por delante? Trabajemos por la Paz

ya que los ángeles cantan: «*Gloria a Dios en el cielo y paz a los hombres que ama el Señor*»

La Navidad es mensaje de ALEGRÍA.

Isaías nos dice: «*Acreciste la alegría, aumentaste el gozo*».

Los que aquella noche lo acogieron, encontraron una gran alegría. La alegría que brota de la luz. La oscuridad del mundo superada por la luz del nacimiento de Dios. No importa que, en esa misma noche, la noche del nacimiento de Dios, la alegría de ese acontecimiento llegue sólo a unos pocos corazones. La alegría está destinada a todos los corazones humanos.

¿Acaso puede haber una alegría mayor que ésta?

Y finalmente la Navidad es un mensaje para el hombre.

La Navidad es la fiesta del HOMBRE. Nace el Hombre, el Hombre Dios, Uno de los millares de millones de hombres que han nacido, nacen y nacerán en la tierra.

Es la humanidad la que es elevada con el nacimiento terreno de Dios. La humanidad, en vez de la naturaleza humana, es asumida en la unión del Verbo Divino, en el que Dios se expresa eternamente a sí mismo.

El mensaje de Navidad es para cada hombre, donde quiera que trabaje, crea, sufra, luche, peque, ame, odie o dude, donde quiera que viva o muera. El mensaje se dirige a él hoy con toda la verdad del nacimiento de Dios.

***La Palabra se encarnó.  
Año Cero. Nueva Era.  
Nueva alianza de Amor  
la noche de Noche Buena.***

Fray Aurelio Naranjo O.P.  
D.E. Curia Nuestra Señora del Rosario

ALMERIA  
S  
AVILA  
BALEAZ  
FUENTE DEL  
MANTRE  
ALMENDRALEJO  
CIUDAD REAL  
CUENCA  
T  
GRANADA  
JAEN  
JEREZ DE LA  
S  
FRONTERA  
LA LINEA  
LAS PALMAS  
LUGO  
D  
MADRID  
MALAGA  
E  
ORDES  
PALENCIA  
PONTEVEDRA  
SALAMANCA  
SANTIAGO DE  
COMPAYTELA  
SEVILLA  
TENERIFE  
TOLEDO  
R  
TALAVERA  
VALLADOLID  
VIGO  
ZARAGOZA

# Resumen del Senatus, noviembre 2009

**Praesidium María Reina y Madre:** Informe Núm. 36. El praesidium celebra su junta semanal los jueves, a las seis de la tarde, en la Parroquia de Santa Teresa y Santa Isabel, Madrid. El grupo consta de seis socios con promesa y uno en prueba, seis son pretorianos; tienen 59 socios auxiliares y 137 adjutores entre comunidades religiosas y seglares. Entre sus trabajos destacan las visitas a residencias de ancianos y a los auxiliares enfermos; contactos callejeros en los que entregan la Medalla Milagrosa. Hacen difusión a la salida de las Misas de 11 y 12 de la parroquia. Colaboran en actividades de la parroquia, entre ellas la asistencia a los talleres de oración y al Consejo Pastoral. Participaron en la visita a la parroquia de la Cruz e Icono de la Virgen de la Jornada Mundial de la Juventud (JM) 2011, que se realizó con mucha asistencia y entusiasmo. Se les felicita por su Director Espiritual, por su fidelidad y perseverancia, así como por la nueva socia del grupo.

**Curia Inmaculada Concepción (Jerez de la Frontera, Cádiz):** Informe Núm. 28. La Curia la forman ocho praesidia en Jerez y uno en Chiclana, con un total de 59 socios activos con Promesa, 10 en prueba, 18 son pretorianos; tienen 270 auxiliares, de los cuales 120 son adjutores, y un grupo de Patricios con 12 miembros. Destacan entre sus trabajos las visitas a enfermos en sus casas y en hospitales; visitan varios centros geriátricos, acompañando a los que así lo desean a asistir a la Eucaristía, así como acompañando a los sacerdotes que llevan la Comunión a los enfermos y ancianos. También visitan centros de alcohólicos apoyándoles en su rehabilitación. Colaboran en las parroquias donde hay Legión de María en

cuantas actividades se les pide. Exponen como punto negativo el no haber podido aumentar el número de praesidia ni conseguir fundar un praesidium juvenil. Se les felicita por el número de legionarios en prueba. Se les anima a hacer más difusión con la participación de todos los praesidia de la Curia y se les aclara que la Promesa Legionaria debe hacerse durante la junta legionaria.

**Comitium Ntra. Señora del Sagrario (Toledo):** Informe Núm. 56. El Comitium lo forman la Curia de Talavera, con cinco praesidia de adultos y un total de 38 socios activos, la Curia de Ciudad Real, con 15 praesidia de adultos y un total de 234 socios activos; la Curia de Cuenca, con nueve praesidia de adultos con 115 socios activos, así como la Curia Comitium de Toledo con 16 praesidia de adultos, un total de 115 socios activos, y nueve en prueba. El Comitium tiene un total de 225 socios pretorianos. Tienen comité de extensión que ha trabajado en la localidad de Madridejos, Parroquia de Santa Leocadia y Santa Bárbara, así como contactos con parroquia de Burujón, y una *exploratio dominicalis* en una urbanización de Nambroca. Trabajos: Contactos callejeros, visitas a residencias y hospitales, destacando el Hospital Nacional de Paraplégicos en Toledo, visita domiciliaria, puerta a puerta; visitas a hogares; colaboración con otros grupos y movimientos, así como colaboración con las parroquias en catequesis, rezo del Rosario, coros parroquiales, etc. Proyectan volver a editar el boletín mensual "Totus Tuus". Se les felicita por su Congreso Legionario, su visita al Cardenal Primado de Toledo, su colaboración en las PPCs, y se les pide apoyo en difusión en Albacete y Guadalajara.

## Alocución

Por el Director Espiritual del Senatus, P. CARLOS MELERO

### LA IGLESIA ES EL CUERPO MÍSTICO DE CRISTO (Nº 6-8)

Pío XII, en los nº 6 al 8, recuerda una verdad fundamental: la unidad de la diversidad. Estamos unidos por la creación, por la necesidad de la redención y por la redención: unión que habla siempre de amor. Esto es lo que hemos de vivir como legionarios de María: **amar a cada hombre porque es humano, pecador y redimido.**

1º- Por la creación, todos somos **solidarios en la naturaleza humana y en su destino común.** Es la primera unidad que tenemos entre todos.

2º- Solidarios con Adán y Eva en el don de la creación, lo somos también **en el pecado original y sus consecuencias:** nacemos pecadores: pecamos, sufrimos y morimos. Somos solidarios en la historia humana que conoce el dolor del pecado y el grito por ser redimidos, en la espera del redentor: historia de la salvación recogida en el Antiguo Testamento. Es la segunda unidad de toda la humanidad.

3º- Dios cumple su plan de redención enviando a su Hijo hecho hombre, en la plenitud de los tiempos y nacido de mujer (Ga 4, 4). **Jesús se hace solidario de nuestra naturaleza humana, de nuestro destino, de nuestro sufrimiento y muerte.** El camino de la redención es el camino humano por el que todos somos una misteriosa unidad, iniciada en el designio de Dios que se va realizando en las diversas etapas de la salvación hasta que alcanza su plenitud en Cristo, el Hijo hecho hombre, muerto y resucitado.

4º- Cristo resucitado entrega **el Don del Espíritu de Pentecostés** que hace que la redención de Cristo llegue a todos los hombres por medio de su Cuerpo, la Iglesia. Así, aquella primera unidad de naturaleza y de destino, con la solidaridad en el pecado, el sufrimiento y la muerte, por el camino humano de la redención conduce a la humanidad entera a **entrar en la comunión con Dios** por medio del Cuerpo, unidad de la multitud de los redimidos (nº 6).

5º- La Iglesia, Cuerpo Místico de Cristo, **recoge y conduce a su término las anteriores unidades:** unidad de la creación, de los hombres caídos en el pecado, que sufren y mueren, unidad de los redimidos santificados por el amor redentor de Cristo que da su Espíritu de Caridad (nº 7).

6º- La Iglesia es **una e indivisa**, en ella está presente la unidad de toda la humanidad (creada, caída y redimida), se realiza la unidad de los hombres con Dios y de los hombres entre sí. Esta unidad de la Iglesia tiene un fundamento invisible –Dios, Cristo Cabeza, el Espíritu Santo, el plan redentor de Dios- que se hace visible tal como el hombre es visible. Por eso, la Iglesia es llamada Cuerpo, porque ella **hace visible lo que es invisible:** el Concilio Vaticano II (Lumen Gentium 2) la llama "el sacramento universal de la salvación".

7º- La Iglesia, Cuerpo de Cristo, está formada por la multitud diversa de sus miembros, tomados de la humanidad caída que acoge en la fe el don redentor de Cristo. En la Iglesia estamos unidos por la creación, la necesidad de redención y el don salvador de la fe. Estamos unidos los unos a los otros, nos ayudamos mutuamente, vivimos para el bien de cada uno en el Cuerpo y para el bien del Cuerpo en cada uno. Por eso, somos como un **organismo vivo.** La Iglesia vive porque los miembros forman una **unidad viva, orgánica, ordenada** al crecimiento armónico de todos sus miembros (Laicos, religiosos, ministros ordenados).

8º- Cada miembro vive para los demás miembros, tiene una **función** benéfica **ordenada** al bien del todo. En la Iglesia, todos se dan vida unos a otros en beneficio de todos, con diversidad de funciones, servicios y ministerios ordenados al bien del Cuerpo. Desde el bautismo convivimos y cooperamos en la edificación de la Iglesia (nº 8) y por ella, en la salvación de la humanidad, llevándola a su destino en Cristo.

## Punto de Atención

POR HNA. PILAR CATALÁN, Curia Reina de los Ángeles

### ORACIÓN POR LOS DIFUNTOS

La dolorosa pérdida de una persona querida, familiar, amigo, legionario, supone la necesidad de hacer una oración, para que esa persona se vea libre de las penas de pasar de la vida terrenal a la vida celestial. En nuestro caso, al morir un legionario, además de lo que nos pide el Manual, le despediremos como se despide a un hermano legionario que se nos va, rezando todos unidos el MAGNIFICAT, poniendo, además, nuestras oraciones en manos de María, que es Reina del Purgatorio, porque allí también hay hijos suyos, y por la fuerza de nuestras oraciones, María les llevará a la Legión del Cielo.

## Peregrinación Por Cristo (PPC) en Motril-Puerto, Granada. Parroquia Nuestra Señora del Carmen, 31-10 al 7-11-2009

Desde Madrid, Toledo, Málaga y Salamanca acudió un equipo de seis legionarios a esa localidad, para ir casa por casa llevando el mensaje de Jesús y el del párroco, en unión con María. Varias hermanas de Motril se unieron dos días con ellos.

El día de la llegada, el equipo fue presentado por el párroco ante la feligresía, haciéndose el "envío". Las personas son sencillas y acogedoras. La acogida en las viviendas y en la calle fue cercana y abierta. Los encuentros, cariñosos y ejemplares, porque están sufriendo el paro, padeciendo graves carencias materiales, y no caen en la desesperanza. En algunas casas tienen también problemas humanos que llevan con paciencia.

Cada día se dedicaba tiempo a la oración y a la participación en la Eucaristía. El párroco D. Elías nos demostró el mismo cariño del año pasado. Estuvo con los legionarios en varias ocasiones, rezando por y con el grupo, y compartiendo una comida de hermandad, con respeto y agradecimiento por nuestra labor. El equipo se alojó en casa de la hermana Juanita, donde disfrutó del cariño y generosa atención de la misma. Después del trabajo tuvieron unos ratos de unión y alegría muy positivos.

### RESUMIENDO EN DATOS:

1.185 hogares visitados. Aunque en bastantes casas, los vecinos estaban ausentes.

252 conversaciones en la calle ("contactos callejeros")

500 medallas milagrosas repartidas, más 5 con inscripción en árabe, que fueron acogidas con respeto por los musulmanes.

263 hojas de ¿Quién es Jesucristo?, 3 rosarios, un escapulario, hojas de la Virgen del Carmen, 2 evangelios y 7 hojas informativas sobre la Legión de María.

A destacar que, en los encuentros con tantas personas, sólo hubo 6 rechazos.

### ALGUNOS CONTACTOS DESTACABLES:

A un muchacho que se declara ateo, se le dice que mire un crucifijo y que se lo diga directamente a Él, que está en la cruz para salvarlo. Se queda muy serio y pensativo.

A una señora creyente le cuesta confesar y, por eso, no se atreve a comulgar. Se le aconseja que hable con don Elías, que es muy cercano y comprensivo.

Una chica joven confiesa que los legionarios han llegado en un momento providencial, porque tiene problemas; se quedó muy a gusto, aclarando sus ideas.

Varias personas que estaban alejadas de la Iglesia y de la oración, prometen que volverán.

Dos jóvenes muestran deseos de colaborar como voluntarias. Se le ofrece la Parroquia.



Una chica joven, manifiesta que vive con su "mujer". No acepta la medalla y apenas hay diálogo.

Un chico joven con una enfermedad degenerativa que le impide salir, pide que le visite el Párroco. Se habla con don Elías y promete ir.

Una señora y su hija, mal económicamente, dedica su donativo a la Iglesia para los difuntos que no tienen a nadie.

Un señor nos abre la puerta diciendo que no cree en nada ni quería saber nada, porque le habían quitado lo que más quería y necesitaba, puesto que su mujer hacía diez meses que había muerto. Con mucho cariño y paciencia se le habla de la esperanza de nuestra fe y de la promesa de Cristo. Termina rezando, unido a las hermanas, y deseando que Dios las bendiga.

Una joven musulmana agradece mucho el acercamiento de los cristianos.

Al preguntarle a un señor, si sabía quién era Jesucristo, contesta "rotundamente" que su Dios y su Salvador.

Con muchos se ha rezado y se les ha animado a acercarse a la Iglesia. Es un momento de gran espiritualidad ver como personas desconocidas rezan con nosotros, sintiéndonos ambas partes muy unidas. Se ha dejado noticia de varios casos al sacerdote, poniendo todos nuestros trabajos en manos de María. Fue una semana muy enriquecedora para todos.

Como despedida afectuosa de los visitados, del Párroco y de las hermanas misioneras del Santísimo Sacramento, hicieron oración de acción de gracias y cantaron el himno legionario con vivas a la Virgen. A la mañana siguiente desayunaron chocolate con churros, participaron en la Eucaristía, cantaron "adiós con el corazón" y emprendieron contentos el largo viaje a sus lugares de origen.

## NOTICIAS DESDE EL COMITUM DE TOLEDO

El pasado día 4 de noviembre, y por espacio de una hora, el señor Arzobispo Primado Don Braulio Rodríguez recibió a los integrantes del equipo diocesano de la «Legión de María» en un clima de calidez y cercanía. En ella se le informó de las distintas actividades que «Legión de María» realiza en nuestra archidiócesis, sus proyectos y dificultades en este momento, se le obsequió el Manual que recoge su carisma, una biografía del Fundador el Siervo de Dios Frank Duff y uno sobre la espiritualidad de este movimiento apostólico mariano. Manifestó su conocimiento de la Legión y su aprecio por ella siendo seminarista y después como Obispo en las distintas diócesis que ha regido. Don Braulio alentó a sus miembros, deseando que la Legión de María sea más conocida.



# EL SUEÑO DE LA VIRGEN MARÍA

José, anoche tuve un sueño muy extraño, como una pesadilla. La verdad es que no lo entiendo. Se trataba de una fiesta de cumpleaños de nuestro Hijo.

La familia se había estado preparando por semanas decorando su casa. Se apresuraban de tienda en tienda comprando toda clase de regalos. Parece que toda la ciudad estaba en lo mismo porque todas las tiendas estaban abarrotadas. Pero algo me extrañó mucho: ninguno de los regalos era para nuestro Hijo.

Envolvieron los regalos en papeles lindísimos y les pusieron cintas y lazos muy bellos. Entonces los pusieron bajo un árbol. Si, un árbol, José, ahí mismo dentro de su casa. También decoraron el árbol; las ramas estaban llenas de bolas de colores y ornamentos brillantes. Había una figura en el tope del árbol. Parecía un angelito. Estaba precioso.

Por fin, el día del cumpleaños de nuestro Hijo llegó. Todos reían y parecían estar muy felices con los regalos que daban y recibían. Pero fíjate José, no le dieron nada a nuestro Hijo. Yo creo que ni siquiera lo conocían. En ningún momento mencionaron su nombre. ¿No te parece raro, José, que la gente pase tanto trabajo para celebrar el cumpleaños de alguien que ni siquiera conocen? Me parecía que Jesús se habría sentido como un intruso si hubiera asistido a su propia fiesta de cumpleaños.

Todo estaba precioso, José y todo el mundo estaba tan feliz, pero todo se quedó en las apariencias, en el gusto de los regalos. Me daban ganas de llorar porque esa familia no conocía a Jesús. ¡Qué tristeza tan grande para Jesús, no ser invitado a Su propia fiesta! Estoy tan contenta de que todo era un sueño, José. ¡Qué terrible si ese sueño fuera realidad!



*Ante Dios hecho Niño  
y con su Santa Familia,  
renovamos nuestro empeño  
de proclamar su alegría.*